

TELEGRAMAS

El conflicto europeo.-Los alemanes avanzan en la Champagne y se apoderan de la aldea de Forges.-Los vapores ingleses "Mosudo," y "Saxon," hundidos.-Rumania fortifica la frontera húngara.

Telegramas de Madrid

Las tropas de Egipto
Londres.—Se ha recibido una noticia diciendo que el Gobierno de Egipto ha decidido movilizar, para la defensa del país.

El mando de la escuadra alemana
El Príncipe Enrique de Prusia hermano del Kaiser se ha encargado del mando de la escuadra.

El único superviviente del "Almirante Charnier"
Ha llegado al puerto de Tolón el único superviviente del "Almirante Charnier". Hundióse el buque tan rápidamente que sólo una veintena de hombres lograron salvarse en un madero, todos los cuales mueren de hambre y de frío.

Puesto griego atacado
Un destacamento búlgaro, pasó la zona neutral y atacó el puesto griego de Matsikovo.

El periódico de Clemenceau, suspendido
París.—Las autoridades han prohibido la publicación de "L'Homme Enchaîné" durante ocho días.

Comunicación francesa. Los alemanes se apoderan de Ton
París.—Se señala la actividad de los alemanes en la Champagne, en donde obtuvieron pequeños éxitos.

En la Mosa después de un gran combate los alemanes se apoderaron de la aldea de Tonges en donde se detienen los franceses.

Vapor a pique
El vapor inglés "Noanda" ha sido echado a pique, salvándose la tripulación.

Los soberanos montenegro
Burdos.—Los soberanos de Montenegro llegaron el miércoles instalándose en la residencia que se les tenía preparada aquí.

Bombardeo por parte de los rusos
Los torpederos rusos bombardearon Trebisonda, destruyendo varios buques del puerto.

Comunicación inglesa
Londres.—El bombardeo de zepelines en Inglaterra comprende los poblados de Jorkshire, Lincolnshire, Huntingdon, Cambridgeshire y Hertfordshire.

Se han comprobado muertos 6 hombres, varias mujeres y niños; 36 heridos, dos casas destruidas, y varias tiendas parcialmente de una manzana, causando grandes daños.

En Verdun. Calma relativa
París.—Calma relativa se observa en Verdun.

Se interpreta en el sentido de que los alemanes preparan otra combinación antes que renunciar a su propósito de tomar Verdun.

La incursión de los zepelines en Inglaterra
Londres.—Se han publicado historias patéticas acerca del raid de los zepelines sobre Inglaterra.

Los zepelines al acercarse a la costa habían sido señalados por los barcos.

El cielo se iluminó con la luz de las bombas incendiarias a las que siguieron otras explosivas que removían las casas hasta los cielos.

En una ciudad una bomba destruyó varias casas muriendo algunas personas del susto.

En otra calle perecieron dos jeres siendo destruida una manzana de casas de obreros muriendo una mujer y cuatro niños.

Una persona de noventa años murió abrasada.

Servicio directo del extranjero vía París-Barcelona
Barcelona 7 a las 23
Licencia a reservistas griegos
Atenas.—Han sido licenciados los reservistas de la quinta de 1910 a la de 1911.

lin que los zepelines que bombardearon Inglaterra han regresado sin novedad a su base de operaciones a pesar del cañoneo violento de que se les hizo objeto.

El vapor inglés "Sanxón" a pique
Londres.—El Lloyd anuncia haber sido hundido por un submarino el vapor inglés "Sanxón Grince" de tres mil toneladas.

Rumania fortifica su frontera húngara
Atenas.—La prensa dice que Rumania fortifica su frontera húngara y que retira en cambio las tropas que tenía en la frontera rusa.

Los alemanes desmienten que hayan sufrido las bajas que dicen los franceses
Amsterdam.—Dicen de Berlín que la prensa alemana se burla de las informaciones que publica la prensa francesa sobre las bajas sufridas por los alemanes en el ataque contra Verdun, diciendo que ascendían a 75000 hombres.

También hacen notar que "Le Matin" publicó una reseña fantástica de horribles bajas sufridas por los alemanes en el ataque del día tres cuando precisamente este día los alemanes no emprendieron ningún ataque.

Lo que dice la prensa francesa
París.—"Le Journal" dice que ahora se tocan las consecuencias de describir el ejército alemán, como agotado.

"L'Oeuvre" cree que las pérdidas alemanas no han sido tan grandes como han dado a entender los partes franceses.

"La Liberté" insiste en preguntar por qué los ingleses siguen inactivos en su sector.

Los heridos franceses.—El Gobierno prohíbe dar cuenta de las bajas
Londres.—El periódico "The Times" publica un telegrama de París que dice que el Gobierno francés ha prohibido que se dé cuenta de las bajas francesas.

El periódico "Daily Mail" publica un telegrama de París diciendo que los hospitales se encuentran materialmente atestados de heridos.

Albaneses ahorcados
Sofía.—Los italianos han ahorcado 60 albaneses, acusados de ser partidarios de Austria.

Cotizaciones
Madrid 7 a las 16'30

Interior contado	78'40
Interior fin de mes	78'65
Americanable 6 p/g	95'60
Americanable nueve	85'00
Banco de España	460'00
Compañía Tabacalera	90'00
Francia	89'05
Libras	25'04
Exterior	90'00

Entierro del Arzobispo de Valencia
Madrid 7 a las 16'30

Honores de Capitán General
La Gaceta publica una disposición ordenando que al cadáver del Arzobispo de Valencia Dr. Méndez Conde se le tributen honores de Capitán General con mando.

El entierro
Telegrafían de Valencia que a las diez de la mañana se ha verificado el entierro del Arzobispo Dr. Méndez Conde.

Las tropas cubrían la carrera. Al salir la comitiva del Palacio Arzobispal, la artillería hizo las salvas de ordenanza.

Un enorme gentío llenaba las calles del trayecto. Figuraban en la comitiva una batería de artillería, un batallón de infantería, los cleros parroquiales y el Cabildo Catedral.

Presidían el duelo el Arzobispo Cardenal Guisasaola, el Obispo de Orihuela y Sgorbe y el auxiliar de Valencia.

El cadáver era conducido en una caja de caoba magnífica. La caja iba descubierta. Cerraban el cortejo fúnebre todas las autoridades de Valencia.

Al llegar la comitiva a la Catedral se repitieron las salvas de artillería. Ante el cadáver depositado en la nave central de la Catedral se

cantó una misa y el responso de Esclava. El Cardenal Guisasaola entonó el responso.

A la una y media fué enterrado el cadáver del Arzobispo en una cripta abierta en la Sala Capitular.

Naufragio del "Príncipe de Asturias"
Madrid 7 a las 16'30

El trasatlántico "Príncipe de Asturias" chocó con un sajo en la costa del Brasil. 445 víctimas

Se ha recibido un telegrama del Brasil dando cuenta de que el trasatlántico español "Príncipe de Asturias" de la Compañía Pinillos tropicó con una roca cerca de Punta Boy.

A causa del choque el buque se hundió. El hundimiento fué rapidísimo, pues solo tardó el buque cinco minutos en desaparecer bajo las aguas.

Fueron recogidos con vida 86 tripulantes y 57 pasajeros. Faltan 388 pasajeras y 107 tripulantes.

El "Satrustegui" a auxiliar a los naufragos
El trasatlántico "Satrustegui" avisado por la telegrafía sin hilos marchó al lugar de la catástrofe para auxiliar a los naufragos del "Príncipe de Asturias".

El "Príncipe de Asturias" procedía de Barcelona y se dirigía a Buenos Aires.

Romanones había del naufragio
El Presidente del Consejo nos ha dicho que por tres conductos ha sabido el naufragio del trasatlántico "Príncipe de Asturias" en la costa del Brasil.

Lo han comunicado nuestros representantes en el Brasil y también el representante de España en Montevideo.

El naufragio fué debido a la niebla que reinaba. El comandante del vapor no pudo evitar el choque con el sajo.

Sabe el Conde de Romanones que se han salvado 141 personas y que las víctimas son en número muy crecido.

Es de lamentar, ha dicho el Presidente del Consejo, además de las vidas de muchos españoles, la pérdida del vapor cuando tan necesitados estamos de buques para afrontar el problema de los fletes.

Los supervivientes del "Príncipe de Asturias" desembarcan en Santos
Telegrafían de Río Janeiro que hasta ahora han sido desembarcados en Santos 180 personas salvadas del naufragio del trasatlántico "Príncipe de Asturias".

De estas, ciento aproximadamente pertenecían a la dotación del buque. Los 80 restantes son pasajeros.

La lista de los supervivientes
En la primera lista de supervivientes del "Príncipe de Asturias" figuran: el segundo oficial de a bordo señor Ordada; el segundo maquinista señor Bondad, el primer telegrafista señor Samper, el segundo telegrafista señor Cruz, el quinto telegrafista señor Castro; el mayordomo señor Ordeicha, el ayudante señor Casadas, el sexto maquinista señor Sylles, el ayudante de máquinas señor Cajeria, el médico señor Torta, el cuarto oficial señor Dadmea y el practicante señor Canadé.

Entre los pasajeros salvados figuran cinco mujeres, un niño y 22 hombres.

Al chocar el buque, se suicidaron el Comandante y el primer oficial
El comandante del "Príncipe de Asturias" al darse cuenta de que el buque había chocado con un sajo corrió al cuarto de máquinas y se disparó un tiro, muriendo instantáneamente.

Visto lo hecho por el Comandante, por el primer oficial de a bordo, este sacó su revólver y se suicidó.

Los muertos ascendían a 452 casi todos españoles
Según las últimas noticias del hundimiento los muertos ascendían a 452, en su mayoría españoles.

El trasatlántico "Satrustegui" continúa en el lugar del hundimiento.

Al ocurrir el hundimiento, muchos pasajeros estaban en sus camarotes, no pudiendo salvarse
La tripulación salvada cuenta que el hundimiento ocurrió con tal rapidez que impidió el salvamento de la mayor parte del pasaje.

Las mujeres salvadas lo fueron estando en el agua, pues no transcurrieron cinco minutos entre el momento que se produjo el choque y el hundimiento del buque.

Muchos pasajeros que estaban descansando en los camarotes, no tuvieron tiempo de salir a cubierta, pareciendo en el interior del barco.

Barcelona 7 a las 22
La noticia de la pérdida del trasatlántico "Príncipe de Asturias" ha producido en Barcelona verdadera consternación.

Gran multitud de gente ha acudido a las oficinas de la Casa Pinillos para conocer detalles y nombres de los salvados.

Ha sido tanta la gente que la policía ha tenido que intervenir para mantener el orden.

En esta puerto habían embarcado a bordo del "Príncipe de Asturias", 44 pasajeros de primera, 73 de segunda y 84 de tercera.

Como no se saben totalmente el nombre de los salvados, la incertidumbre es grande y la angustia de las familias de los tripulantes y pasajeros es profunda.

Entre los pasajeros embarcados a bordo del trasatlántico naufragado figura don Manuel Salazaray, hijo del inspector de policía tan conocido en esta, el cual se ha salvado.

Muchos de los tripulantes ahogados, son de la Barceloneta.

Política
Madrid 7 a las 5

Senadurías vacantes
La muerte del señor arzobispo de Valencia, que desempeña una senaduría vitalicia ha hecho que sean cuatro las que están vacantes en la actualidad. El gobierno, no se ocupará de este asunto hasta que haya solucionado los importantes problemas obreros.

Madrid 7 a las 16'30
La disolución de las Cortes
El Conde de Romanones ha dicho que del 12 al 14 del corriente se publicará el decreto de la disolución de las actuales Cortes.

Conflicto obrero
Madrid 7 a las 16'30

Los detenidos por la huelga de Valencia
Telegrafían de Valencia que el Juzgado especial de huelgas ha seguido sus trabajos.

Parece que solo hay siete detenidos presos sin fianza, que fueron al cine de Zagueros, donde se declaró el paro general.

Las entidades obreras han reparado las papeletas que les envió la Junta Magna.


Madrid 7 a las 20
El conflicto obrero en el Ferrol
El Subsecretario del Ministerio de la Gobernación señor Rosales nos ha manifestado que se celebró en el Ferrol una Asamblea de obreros y fuerzas vivas y como no se han concedido los créditos pedidos para hacer frente a la crisis obrera y a la miseria que reina, el Ayuntamiento se ha reunido en sesión extraordinaria para acordar las medidas encaminadas a evitar los trastornos que pueda producir la huelga general.

El comercio de aquella población también trabajará en el mismo sentido.

La huelga de Barcelona
El Gobernador de Barcelona, nos dijo el Subsecretario de Gobernación, dice que no se ha extendido el paro en aquella capital, pero que la huelga continúa en ciertas fábricas y talleres donde no entraron hoy los obreros.

En el puerto reina tranquilidad. En el Paralelo ocurrió un pequeño incidente por pretender coaccionar unos cuantos obreros a otros que trabajaban.

Intervino la policía que logró



SEGUNDO ANIVERSARIO

DEL FALLECIMIENTO DE

D. Enrique Alzamora Gomá

Q. E. P. D.

Las misas que se celebrarán mañana jueves de seis y media a once en la capilla de la Salud de la parroquia de San Miguel, serán en sufragio del alma del finado.

evitar que tuviera lugar la coacción.

En otras poblaciones
En Sabadell y Tarraça reina normalidad.

El laudo de la huelga de la Carolina
El Alcalde de la Carolina dice que el teniente coronel de la Benemérita ha dictado el laudo que se le encomendó.

Se concreta a admitir a los obreros que trabajaban antes con jornales de a dos pesetas ó que las subvenciones se aumenten treinta céntimos y las interiores treinta y cinco.

Mitín en la Unión.—Animos exaltados.—Fábrica asaltada
El teniente coronel de la benemérita de la Unión da cuenta de un mitín que se ha celebrado esta mañana en el llano de la Real.

Los obreros han insistido en mantener su propósito de ir a la huelga general.

Los ánimos están muy excitados. Al salir del mitín los obreros asaltaron la fábrica de fundición "Dos Hermanas" propiedad de don Pío Bandosell, siendo rechazados por la fuerza pública que se hallaba apostada.

En varias fábricas el paro es completo. En la fundición Zapata se trabaja con un solo horno.

Noticias sueltas
Madrid 7 a las 5

El cardenal Guisasaola
Ha llegado a Valencia el cardenal Guisasaola para asistir al entierro del arzobispo de aquella metropolitana.

Huelgas
Las huelgas de Murcia y Valencia están solucionadas en parte.

Madrid 7 a las 16'30
El asunto Araquistain
Las polémicas entabladas por Araquistain desde España contra A B C, lleva trazas de agriarse, después de la condenación de que fué objeto por una parte de la prensa por acusaciones de que periódicos de Madrid estaban vendidos al oro alemán, y del banquete con que fué obsequiado por los elementos avanzados.

Hoy el conocido cronista don Juan Pujol publica una carta en A B C acusando al señor Araquistain de haber estado al servicio del Gobierno inglés para hacer propaganda anglofila.

¿Crimen ó suicidio?
En el pueblo de Aldala ha sido encontrado el cadáver de un anciano de sesenta años, que no ha podido ser identificado.

Se ignora si se trata de un crimen ó de un suicidio.

La "Gaceta"
La Gaceta publica en su número de hoy el reglamento del Cuerpo de obreros torpedistas y electricistas de la Armada.

Publica también una disposición ampliando en quince días el plazo para solicitar tomar parte en las oposiciones a plazas de maestros con dos mil pesetas de sueldo.



CRISTALES COMBINADOS

Y DEMAS CLASES

MAQUINARIA ESPECIAL PARA MONTARLOS

GEMELOS PRISMATICOS

Isidoro Lassalle Hijo

25, Calle Brossa

No equivocar esta casa. No comprar sin pedir precio.

Voy ahora a la Embajada a dar el pésame.

En señal de duelo se ha suspendido la recepción diplomática que debía celebrarse hoy en el ministerio de Estado.

El Gobierno ruso, terminó diciendo el Presidente del Consejo, ya le había sustituido, pero no había llegado aun el nuevo Embajador.

Del Ministerio de Hacienda
El ministro de Hacienda ha facilitado una extensa nota sobre las quejas de exportaciones de ganado y subsistencias.

Ha publicado, además, una relación de las materias que no producen España.

Regreso de Ze. Ita
Ha llegado procedente de Valencia el Director General de Obras Públicas señor Ze. Ita.

Visitó al conde de Romanones a quien dió cuenta de lo ocurrido en Valencia y del término de la huelga.

Inauguración de la Caja Postal de Ahorros
El Rey asistirá el día 12 a la inauguración de la Caja Postal de Ahorros.

En aquel acto se abrirán varias cartillas siendo la primera para el Príncipe de Asturias y otras para hijos del pueblo y asilados de Madrid.

Noticias del Extranjero
Barcelona 7 a las 23

No hay Consistorio
Roma.—Es inexacto que haya de celebrarse Consistorio próximamente como se había dicho.

Noticias de Barcelona
Barcelona 7 a las 22

Fracasa la huelga general.—Incidentes en la vía pública.—Cargas y detenciones.—La huelga se propaga.

Hoy la huelga ha continuado como ayer presentando tendencia a disminuir si bien se ha notado la excitación de los huelguistas al ver fracasado el paro general.

Ello ha dado lugar a frecuentes incidentes en la vía pública. Puede decirse que el paro se ha circunscrito a las fábricas de Sans y Hostafranchs, a algunas de Gracia y a unas pocas del interior de la capital.

Han sonado varios disparos practicándose ocho detenciones.

Varios grupos han tratado de accionar las fábricas de Pueblo Nuevo sin conseguirlo.

En la calle de la Cruz Cubierta un grupo trató de coaccionar a fábricas de cajas de cartón.

Acudió la benemérita dando una carga que no produjo alarma.

En la barriada de San Antoni ha sido disuelta una manifestación de 200 hombres y mujeres quienes daban vivas a la huelga.

Esta tarde la huelga se ha pagado a algunas fábricas de San Martín, San Andrés y Barceloneta.

También se ha extendido en Badalona para donde ha salido un cuadrón de caballería.

Niño atropellado por un auto móvil.—El público contra el chauffer
Esta noche en la calle del Conde del Agalito un automóvil ha atropellado a un niño ocasionándole heridas leves.

El público creyendo que le había causado heridas de gravedad se paró varios tiros contra el coche que huyó atropellando a un hombre cuyo estado es grave.

Fuó detenido en el Paralelo. **La rus en el Parque**
No habiendo sido hoy tampoco permitida la rus en el paseo de Gracia, los coches han ido al Parque donde se ha improvisado un rus reinando animación extraordinaria.

Una ligera lluvia la ha debido al anochece. **BUXAREU**

Mallorca fuera de Mallorca
Barcelona 7 a las 22

Los cargos de profesora de francés y Director de la Normal de Baleares
Se ha dispuesto que cese de Germana Schembri en el cargo de profesora interina de francés de Normal de Maestras de Baleares.

Ha sido nombrado Director de Normal de Maestros don Juan Vera. **BUXAREU**

Ultimas noticias
Madrid 8 a las 9'30 (Urgente)

Colisión entre huelguistas la fuerza pública.—Muertos y heridos
Acaba de recibirse la noticia de haber ocurrido una colisión entre huelguistas y la fuerza pública en el pueblo de la Unión por intentar aquellos asaltar la fábrica "Dos Hermanas".

De resultados de la refriega resultaron cinco muertos y quince heridos. Se ignoran aun los detalles. **MENCHETA**